

118 personnes hospitalisées dans le canton

COVID-19

Sur les 312 tests pratiqués au ceff, à Saint-Imier, seul un était positif.

Pour protéger les personnes résidant en foyer et les enfants en structure d'accueil du Covid-19 après les vacances de fin d'année, les apprentis en soins, en assistance ou en encadrement travaillant dans ces établissements ont pu faire des tests rapides en rentrant de congé. Les tests ont été pratiqués dès le 11 janvier pendant les semaines d'école. Hormis le Centre de formation professionnelle de Saint-Imier (ceff), tous les autres établissements ont repris l'enseignement à distance. La campagne de test a donc été limitée au ceff. Sur les 312 tests pratiqués, seul un était positif.

A la date d'hier, on comptait dans le canton 1535 personnes en isolement et 2880 personnes en quarantaine. 175 ont été testées positives sur 2215 tests. Au total, 118 personnes sont hospitalisées et 20 patients sur les 24 en soins intensifs sont sous respirateur. Jeudi, 2085 doses de vaccin avaient été administrées, portant le nombre total de premières injections à 22 179. Au total, 82 000 rendez-vous pour une première et une deuxième injection ont été pris d'ici la fin février 2021.

Fin des tests à Wengen

Par ailleurs, les tests à grande échelle pratiqués à Wengen et Lauterbrunnen ont pris fin le 24 janvier. Sur les 1715 personnes testées à Wengen, sept étaient positives. A Lauterbrunnen, 352 personnes se sont fait tester; trois ont eu un résultat positif. La Direction de la santé, des affaires sociales et de l'intégration estime que ces mesures ont permis d'endiguer la propagation des variants du virus dans la commune. **CBE**